

Peticiones de mano

El pasado domingo día 12 del mes anterior fué pedida la mano de la simpática señorita Nuria Comas por el joven olímpico, entusiasta y excelente jugador del equipo de fútbol de la Agrupación que ha defendido durante todo el campeonato nuestros colores, José Bruach.

También el viernes día 24 del mismo mes, fué pedida la mano de la excelente señorita de la vecina localidad de Palou, Modesta Ganduxé, por el joven también olímpico y gran aficionado al excursionismo, Francisco Villá.

A las dos nuevas parejas, les damos nuestra más cordial enhorabuena.

FUTBOL

Terminado ya el Campeonato Comarcal de Fútbol y el Torneo Relámpago con la entrega de premios, y una vez llevado el trofeo conquistado por nuestra Agrupación a su Patrona la Virgen Moreneta, hemos empezado la temporada futbolística amistosa que ha sido muy emocionante ya que nuestro equipo, al quedar Campeón Comarcal 1952-53, ha tenido infinidad de cartas de demanda y éstas han sido algunas de ellas de equipos de mayor

categoría que el equipo olímpico. A continuación detallamos todos los resultados por orden de fechas y algunos comentarios de los mismos:

- C. F. Breda, 2-A Olímpica, 1
- C. F. La Ametlla, 3 A. Olímpica, 2
- C. F. Cardedeu, 5-A. Olímpica, 3
- C. D. Palautordera, 2-A. Olímpica, 2
- C. F. Ayguafreda, 3-A. Olímpica, 1
- C. D. C. Puigcerdá, 2-A. Olímpica, 4
- C. F. San Feliu de C., 2-A. Olímpica, 5

Comentario

El primer partido de toda esta serie se celebró con motivo de la fiesta mayor de invierno de Breda.

Durante todo el partido estuvo lloviendo y los olímpicos marcaron el primer gol por mediación de Borrell.

El segundo partido lo disputamos al equipo de La Ametlla donde fuimos invitados ya la pasada Fiesta Mayor y vencimos por la mínima de 4 a 3, ganando una magnífica copa que había en litigio. Esta vez perdimos el partido, aunque de todos modos fué por la mínima de 3 a 2.

El domingo siguiente fuimos a Cardedeu, ya que se celebraba la Fiesta de la Hermandad de Labradores, habiendo en disputa un Trofeo que lo ganó bien y merecidamente el equipo local, tras reforzarlo con varios jugadores de categoría superior, pero de todas maneras quedó bien el nombre de la Agrupación, que perdió por 5 a 3.

El domingo siguiente y con motivo de



Por tener Vd. la más perfecta administración, necesita como auxiliar el cupón prima

Abeja de Cristal